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CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA 

REQUER1MENTONÚMERO 1692 /18. 

AUTOR: Vereador LUCAS GRECCO 

DESPACHO: 

Araraquara, ----r/:___---1'-----

Considerando que é função do vereador se inteirar 

das condições e das estruturas viárias, bem como a situação do trânsito do 

Município; 

Considerando que nos últimos anos o crescimento 

do número de automóveis nas vias de Araraquara tem aumentado 

consideravelmente; 

Considerando que em nossa cidade há fluxo intenso 

de veículos principalmente em horário de "pico" o que tem prejudicado o trânsito; 

Considerando ainda que com o aumento da frota de 

veículos na cidade haverá maior repasse ao Município do valor arrecadado pelo 

Imposto sobre a Propriedade de veículos Automotores (IPV A) tendo como base o 

artigo 15 8, inciso UI da Constituição Federal. 

Requeiro informações ao Exmo. Sr. Diretor 

Presidente do Detran/SP Maxwell Borges de Moura Vieira que envie as seguintes 

informações: 

1) Quantos veículos e motocicletas estão licenciados 

na cidade de Araraquara/SP? 
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Continuacão do reauerimento n° 16 9 2. ~ f 2 O 1 8 

2) Qual o valor total arrecadado de IPVA no ano de 

2017 e 2018 (até a presente data) que foi destinado ao Município de Araraquara 

conforme o artigo 158, inciso III da Constituição Federal? 
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Sala de sessões Plínio de Carvalho, 09 de novembro, de 2018. 
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Subscrito pelos Edis: 
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